



# 金谷川小だより

かなやがわ小フランドの創造

令和2年 8月26日  
福島市立金谷川小学校  
児童数 81名  
校長 宍戸 与一

## さあ、こぎ出そう 未知の海原へ～

例年より短い夏休みが終わりました。まだまだ暑い中での2学期のスタートです。急がず、ゆとりをもって丁寧に教育活動を進めて参りたいと思います。

連日“記録的な猛暑”。毎年、毎年、夏の気温が高くなっているように感じます。(私の小学生時代は、これほど暑くなかったと思います。1960年代の話ですが・・・)

今年は、暑さだけでなく、新型コロナウイルスへの感染の心配といったこともあり、子どもたちの健康がとても心配でした。外出の機会も限られたことと思います。始業式、子どもたちの元気な顔を見て、ほっと、胸をなで下ろしました。

コロナウイルス感染症の感染拡大はなかなか収束せず、だんだんその足音が近くまで迫ってきているような感じすらしています。

学校が再開されてから、一人一人の子どものご家族の方、ご家族が仕事等に関わる関係者の方、その家族の方・・・が、最大限の感染予防の努力をしてくださっているの、子どもたちが元気に登校でき、2学期をスタートすることができました。お礼を申し上げるとともに、今後ともご協力をどうぞよろしくお願い致します。私たち教職員も、自身の健康管理にも努めてまいります。

ウイズコロナの2学期、まさに未知の海原にこぎ出す気分ですが、それでも私たちは子どもたちのために何とかして様々な体験をさせたいと思っています。「この状況だから何もさせたくない」ではなく、「この状況でどうやれば何ができるのか」を探りながら日々の学習活動を進めていきます。どうぞ、ご理解、ご支援のほど、よろしくお願い致します。

### 当面の新型コロナウイルス感染症対策

新型コロナウイルス感染症の拡大状況が1学期より好転はしていないため、基本的には、1学期同様の対応をしていきます。

登校前の検温・体調チェック、これからも毎日よろしくお願い致します。

どんなに、対策を取っていても、感染してしまうこともあるかもしれません。もし、濃厚接触者となった、PCR検査を受けることになったなどという場合は、その時点で学校にも必ずお知らせ願います。その際には、最大限人権に配慮した対応を行います。保護者の皆様のご理解をどうぞよろしくお願い致します。



### 【スクール・サポート・スタッフ】

佐藤 文子 先生

8月より、新しい職員が加わりました。主に、新型コロナウイルス感染防止のための消毒業務、学習プリントの印刷、配布文書の印刷・仕分け等の補助をさせていただきます。

金谷川小のみなさんのために、一生懸命頑張ります。  
どうぞよろしくお願い致します。